



D. Javier Cabezas Carbonero, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos, conforme a lo dispuesto en el artículo 97.2 del vigente Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, propone para su debate y aprobación en el próximo **Pleno ordinario**, la siguiente **Moción**:

**MOCIÓN DE APOYO Y MEDIDAS PARA FACILITAR LA PLENA INCLUSIÓN
DEL COLECTIVO GITANO DE DOS HERMANAS**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las personas gitanas llevan viviendo en España desde el siglo XV, siendo Andalucía uno de los territorios con una presencia más destacada y Dos Hermanas en concreto una de las localidades dentro de las ciudades de la comunidad que más aporta.

La última vez que se tuvo una iniciativa de formación específica en nuestra ciudad, fue da la mano de la Fundación Secretariado Gitano con el proyecto "Find Your Way to the World of Work" destinado a la información y captación de alumnos para participar en el curso de Monitor o Monitora de Comedores Escolares y fue dirigido a 12 jóvenes entre 18 y 30 años pertenecientes a colectivos vulnerables, preferentemente personas gitanas, así como promocionar entre ellos la posibilidad de ser también Mediadores Escolares, fomentando, de esta manera, una mayor inclusión y normalidad en las aulas.

El pasado 29 de abril, Andalucía fue reconocida por la Comisión Europea por sus planes de integración de la comunidad gitana, dentro del marco de los premios a las Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad, premio a la labor de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación gracias a sus políticas inclusivas.

Gran parte del éxito de la integración pasa por dedicar el máximo esfuerzo en la educación y en especial en el apoyo y su formación a la mujer Gitana.

Se hace parte indispensable para conseguir este objetivo, el poner de manifiesto la historia y la cultura del pueblo gitano, que sin duda es parte de nuestra cultura, la de todos ya que son innumerables sus aportaciones en el arte, la literatura, la lengua, el comercio, la música, etc.

El pasado noviembre, tuvimos en nuestra ciudad la I Feria de Empleo de la Zona Sur de Dos Hermanas, donde estuvo presente el Instituto Romanò, donde contó con stand propio e impartió un taller sobre búsqueda activa de trabajo. Estamos en el camino correcto.

Código Seguro De Verificación:	KEktFiXo6F2N/AazTttuOg==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Javier Cabezas Carbonero	Firmado	19/05/2022 12:51:47
Observaciones	Portavoz Grupo Municipal	Página	1/2
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/KEktFiXo6F2N/AazTttuOg==		

Registro General de Entrada nº: 2022028651 Fecha: 23/05/2022 17:33:29 C.S.V. 14162445575275305160 <https://sede.doshermanas.es/validacion>

Cuando hablamos de feminismo y de igualdad de oportunidades se nos olvida pensar en quién además de ser mujer, su lucha es doble por ser gitana. Hay que darles la oportunidad también a ellas de ser su propio motor y protagonistas de sus vidas.

La mujer gitana, no sólo tiene un “techo de cristal”, está también clavada a un suelo de historia, de miradas, de tópicos y de estereotipos.

Dentro del compromiso de nuestra sociedad con la erradicación de la violencia de género, también está la de la formar, mediante talleres en centros educativos con una elevada proporción de alumnado gitano, donde se les dote a formadores y docentes de las herramientas y conocimientos necesarios. Actualmente contamos con la campaña #PrimaNoTeCalles, impulsada desde la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales, que cuenta con la colaboración de Kamira y Fakali, dos de las federaciones de mujeres gitanas con más reconocimiento a nivel nacional.

Ante la obligación como institución de seguir remando en esa dirección, la de la igualdad entre todos y también de oportunidades para el colectivo gitano, el grupo Municipal de Ciudadanos Dos Hermanas, propone al Pleno que se adopten los siguientes acuerdos:

ACUERDOS:

- 1- Promover acuerdos de colaboración con la Universidad Pablo de Olavide en Talleres Formativos para facilitar su acceso a una formación académica.
- 2- Facilitar a través de Escuelas Taller para mujeres adultas la formación y orientación necesaria para la obtención de la ESO, ayudándolas también de esta manera a la obtención del carné de conducir.
- 3- Incluir y promover dentro de las actividades culturales de nuestro ayuntamiento, la Cultura Gitana e impulsar su reconocimiento.
- 4- Adherirse a la campaña #PrimaNoTeCalles, para sensibilizar y prevenir la violencia de género en las mujeres de etnia gitana, en los centros que se designen por su elevada proporción de alumnado gitano.
- 5- Desarrollar campañas de sensibilización para la población general, para eliminar prejuicios y estereotipos que afectan directamente a las personas gitanas, a fin de conseguir una imagen de la Comunidad Gitana acorde con la realidad.

En Dos Hermanas, 27 de abril de 2022.

Fdo. Javier Cabezas Carbonero
Portavoz Ciudadanos Dos Hermanas (Cs)

Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía

2

Código Seguro De Verificación:	KEktFiXo6F2N/AazTttuOg==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Javier Cabezas Carbonero	Firmado	19/05/2022 12:51:47
Observaciones	Portavoz Grupo Municipal	Página	2/2
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/KEktFiXo6F2N/AazTttuOg==		

